

Rangée du haut : Alain Slim, Bulgique, Olivier Maricoux, Pepito, Gianni Henderson & Leslie.
Rangée du bas : Jacques Albert & Max, Olivier Prestant, Elastic



quoi Alain est rentré maître en la matière.

Olivier Prestant

Le « mentaliste » de la soirée. Ne le dites pas tout haut, ne le pensez même pas... il le dira avant vous. Récompensé par un Nostradamus d'Or lors de la rencontre des mentalistes à Paris, cela ne peut-être que gage de qualité ! Il manipule les nombres, les mots autant que votre esprit... brrr !

Jacques Albert

Cet artiste d'envergure internationale a donné vie à d'étranges personnages. Un magicien de la voix, un ventriloque, des marionnettes ne tenant pas toujours leur langue en poche, ... oui, ses amis un peu « bizarres » peuvent parfois être fort taquins.

Elastic

Un numéro de mime visuel. Cet humoriste aux situations burlesques

emmène les petits et les grands dans son propre monde. Tantôt triste, tantôt joyeux, tantôt réaliste, tantôt poète, ce personnage n'a rien d'un mime comme les autres.

Pepito

Clown – Magicien, Pepito allie de la magie générale avec son talent de clown. Les blanches colombes sont également de la partie avec cet artiste aux multiples facettes. La gentillesse le caractérise au mieux... mais ne vous y méprenez pas, derrière ce

nez rouge se cache aussi un personnage un peu espiègle.

Olivier Maricoux

Il a présenté le spectacle et fait le lien entre chaque artiste : de l'humour, du suspense, une certaine complicité avec le public. Il a également proposé son numéro comique « The Magic Theatre », avec lequel il se fit bien remarquer lors de son passage à l'émission « Belgium's got Talent » (équivalent de la France a un Incroyable Talent en Belgique) en transformant en magicien-nain l'un des membres du jury.

Un spectacle de grande qualité qui restera gravé longtemps dans l'esprit des cinq cents spectateurs présents. Mais je vous garantis que le spectacle était autant en coulisses pour les artistes que sur scène... ■

